
Wer zählt zu den Menschen mit Behinderungen? 

Es gibt verschiedene Arten von Beeinträchtigungen: 

 • körperliche Beeinträchtigungen 

Ein Mensch kann zum Beispiel nicht gut gehen. 

  

• psychische Beeinträchtigungen 

Ein Mensch hat zum Beispiel eine Krankheit in der 

Seele. 

 • intellektuelle Beeinträchtigungen 

Ein Mensch hat zum Beispiel Lernschwierigkeiten. 

 

• Sinnes-beeinträchtigungen 

Ein Sinn von einem Menschen funktioniert nicht 

wie bei anderen Menschen. 

Zum Beispiel kann ein Mensch nicht gut hören oder 

sehen. 

Diese Beeinträchtigungen dauern lange. 

Dauern lange heißt hier: 

Die Beeinträchtigungen gehen 

erst nach langer Zeit wieder weg. 

Oder die Beeinträchtigungen gehen nie weg.  

Die meisten Menschen können 

mit ihren Beeinträchtigungen gut leben. 

Aber oft gibt es Barrieren. 

Barrieren halten Menschen mit Beeinträchtigungen auf. 

Erst diese Barrieren machen 

aus einer Beeinträchtigung eine Behinderung. 

Dadurch können Menschen mit Beeinträchtigungen 

oft nicht am normalen Leben teilhaben. 


